
 

 O SR. ORLANDO SILVA (PCdoB-SP. Para emitir parecer. Sem revisão 

do orador.) - Sr. Presidente, diante do exposto, o voto que dou é pela 

constitucionalidade, juridicidade e boa técnica legislativa das Emendas de 

Plenário nº 1 a 7, pela compatibilidade e adequação orçamentária e financeira 

das Emendas de Plenário nº 1 a 7.  

 E, no mérito, pela rejeição das Emendas de Plenário nº 1 a 6 e pela 

aprovação integral da Emenda de Plenário nº 7, que modifica a alínea “g” do 

inciso VIII do art. 8º na forma da Subemenda Substitutiva Global apresentada 

ao Projeto de Lei nº 8.456, de 2017. 

 É o relatório, Sr. Presidente. 

 O SR. OTAVIO LEITE (PSDB-RJ. Pela ordem. Sem revisão do orador.) - 

Eminente Deputado Relator, tenho uma indagação. De que se tratam as 

emendas? V.Exa. acaba de pronunciar que foram sete as emendas, nós 

estamos tratando de uma matéria que tem centenas de itens e outros sete 

foram aqui apresentados. São sobre o quê? Qual é o conteúdo? Quais são os 

setores? Enfim, de que tratam as emendas? 

 O SR. ORLANDO SILVA - Emendas que eu acatei. Há emendas que 

tratam, por exemplo, de desoneração e material reciclável. Há uma emenda do 

Deputado Nilson Leitão, que defende a isenção de PIS e COFINS sobre o óleo 

diesel. E há outras emendas que propõe postergar o prazo de vigência. A 

proposta do relatório, como eu disse anteriormente, é que seja encerrada toda 

a desoneração no ano de 2020 em todos os setores. Portanto, não acatei a 
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emenda que propunha a alteração, a suspensão do prazo de encerramento. E 

a Emenda nº 7, que eu acatei, de autoria do Deputado Vanderlei Macris, diz 

respeito à correção de alguns códigos de produtos dos setores de máquinas e 

equipamentos. 

 É disso que trata a emenda, Deputado Otavio Leite. 

 O SR. OTAVIO LEITE - Muito obrigado. 












































